
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

汐鳴り二宮中学校学校だより 

平成３１年度 

Ｎｏ．２ 

発行：松本雅志 

◎ＰＡ《プロジェクトアドベンチャー》に行ってきました。 

4月 19日（金）1年生がＰＡ（プロジェクトアドベンチャー）に南足柄まで行ってきました。ＰＡとは、ア

ドベンチャーという名前が付く通り、冒険的な活動を通して、「生きる力」「知」「徳」「体」を強化・支援して

いく活動であり、子どもたちの協力性や連帯感・責任感を養うことをねらいとしています。 

穏やかな晴天となった当日、ラディアンに集合した 1年生は、バスに揺られ 1時間ほどで南足柄の「ＰＡＡ

ロープスコース」に到着しました。そこではクラスごとにファシリテーター（調整役）さんが活動を担当し、

各クラスの活動がスムーズにいくようにサポートをしてくださいました。 

はじめにスタッフの紹介からアイスブレーキングをしたのち、いよいよ活動へと移っていきました。クラス

全員が乗ることのできる大きなシーソーに、2つのグループに分かれて乗り、バランスを崩すことなく、全員

が位置を入れ替えるといったものや、1本の長い丸太にクラス全員が乗り、左右のメンバーが丸太から落ちな

いようにしながら場所を移動するといったものなど、クラス全員の団結力と工夫が試されるアクティビティに

挑戦しました。生徒たちも最初はなかなかうまくいかなかったものが、声を出し合い、意見を聞きあいながら

次第に上手になり、課題を達成した時には満面の笑顔で喜びを表現していました。 

この南足柄の「ＰＡＡロープスコース」は自然に囲まれた、大変素晴らしい環境にあり、生徒たちはのびの

びと活動に取り組んでいました。それぞれの活動の合間には、模造紙に自分たちの今の気持ちを書き込み、ク

ラスをまとめるにはどのようなことが必要になるかなどについて意見を述べ合いました。これは、これからの

学級作りの中心となる大切なものです。忘れることなくこれからの学校生活に生かされることを期待します。 

  

 

楽しくアイス

ブレーキング 

おっと！バランスが大事！ 

ここが難しいと

ころなんだなぁ～ 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1557277454/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuZ2V0dHlpbWFnZXMuY28uanAvJUUzJTgyJUE0JUUzJTgzJUE5JUUzJTgyJUI5JUUzJTgzJTg4LyVFNiU4OSU5MyVFMyU4MSVBMSVFNSVBRiU4NCVFMyU4MSU5QiVFMyU4MiU4QiVFNiVCMyVBMg--/RS=^ADBDm2.PTVkefZPMSV5nbsHJZ1rPDc-;_ylt=A2RCL5CO2dBcP2AAvgmU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎生徒総会が開かれました。 

  ５月８日（水）午後、体育館において生徒総会が開かれました。生徒総会は年に２回、５月と１１月に 

開催される、生徒会で最も大切な会議です。全生徒が参加し、生徒会本部や委員会の活動に直接意見を言 

ったり、議論をすることができる場です。生徒の自治により、自分たちの生活をより良くしていこうとす 

るためには大変意味を持つものであります。 

 本校の生徒総会は、各学年がコの字型になり、生徒会本部や委員長と対話するような形式で行われてい 

ます。何か意見がある場合には、各クラスの学級代表委員が持っているプラカードを示し、発言します。 

前期の生徒総会では、主に委員会の年間計画が議題となりました。生徒会本部からは「早め早めの行 

動」を、生活委員会からは「常に挨拶 誰とでも」、厚生委員会からは「目指せ君もエコマスター！～厚 

生委員からの挑戦状」など、大変わかりやすく心に残る活動目標が示されました。この活動目標をもと 

に、１年間の具体的な活動や話し合いたいことが提示され、活発な意見交換がなされました。 

 今回の生徒総会に限らず、生徒会活動・委員会活動は大変活発に行われており、廊下やあちらこちらの 

掲示板にその活動の様子を見ることができます。 

 本校にご来校される際には、そのあたりにも注目して校内を見られると、授業中だけではない生徒たち 

の別の姿が見られるのではないでしょうか。 

  体育館に全生徒が集まり活発

な討議が繰り広げられました 

委員長は大変です！ 

汐鳴祭体育の部スローガン発表 

これから創る

～主人公は僕たちだ～ 

◎二宮中学校に赴任して１か月余りが経ちました。二宮中学校の生徒たちの生活を見ていて感心するこ 

とがたくさんあります。まず、あいさつがとても自然に気持ちよくできることです。廊下をすれ違う 

時にほとんどの生徒が「こんにちは！」と笑顔であいさつをしてくれます。また、授業や部活動で体 

育館を使う際に、入口のところにきちんと上履きを揃えておくことも習慣化されています。その他に 

も時間のけじめや話を聞く態度など素晴らしい面がたくさんあります。 

この良き伝統を継承・発展させて、よりよい学校作りを目指していきたいと思います。 



 


